

Durango, junio 4 de 1919.

C. General
Alvaro Obregón.
Hermosillo. Son.



Mi muy respetable General:

CONTESTADO

Con motivo de una caída de caballo que sufrí en campaña en el Edo. de Puebla, desde hace algunos meses me encuentro en esta ciudad, sin ocupación alguna, toda vez que mis servicios no han sido tomados en consideración, ni se me pasa un solo centavo de haberes desde el mes de febrero.

Por la prensa, tanto capitalina como local, mucho se dice respecto a su candidatura para la presidencia de la República, y como U. goza en el Estado, lo mismo que en todo el país, de generales y merecidas simpatías, puedo asegurarle el triunfo en este Edo., máxime cuando los clubs, permanentes, formados por personas de todas clases sociales y dependientes de dos jóvenes periodistas, uno de ellos muchacho de mucha fibra y hermano del Sr. Vicente Treviño, íntimo amigo mío que fué Presidente Municipal en el pasado período, ofrecen lanzar y sostener su candidatura, a cuyo fin hanse acercado a mí sabiendo las crecidas simpatías que por U. tengo y el favor que siempre me ha dispensado, con objeto de que me dirija a U. proponiéndole su candidatura. Todos tenemos fé en su triunfo, y a todos nos guía un acendrado patriotismo, viendo en U. el único hombre capaz de regir los destinos de nuestra Patria.

Seguro de que aceptará el humilde ofrecimiento, que a nombre de todos los habitantes del Edo. me esgrato hacerle, le ruego se sirva mandarme dos pases con objeto de pasar inmediatamente a conferenciar con U. para hacerle conocer verbalmente como anda la política en el Estado.

En espera de sus siempre gratas órdenes me repito de U. su fiel subordinado

Coronel J. Nuñez

0

Junio 17' 1919.

Sr. Carl. J. Núñez.
Calle Canoas 27.
Durango. - Dgo.

Estimado señor y amigo:-

Acabo de enterarme de su carta 4 del actual y deseo expresarle mis agradecimientos por la acción desinteresada que está dispuesto a emprender.

Mi Manifiesto es una franca llamada a todos los liberales honrados, y en nada me sorprende la buena acogida que ha encontrado entre dichos hombres.

El mismo Manifiesto establece lineamientos generales para emprender los trabajos políticos desde luego y todos los ciudadanos cuyas tendencias sean paralelas a las que allí expreso, podrán ejercitar su acción dentro de dichos lineamientos.

Lo saluda con todo afecto, como amigo y S.S.

FTb